

第7回全国書写書道総合大会
平成30年度全国学生書写書道展

【大賞】

愛知県刈谷市立東中学校1年
水野 由理

「努力は必ず報われる」先生という言葉で再起

この度は、大変名誉ある大賞を頂くことができ、喜びと感謝の気持ちで胸がいっぱいです。

先生から「大賞を受賞したよ」と知らされた時は、今までに感じたことのない程の嬉しさが込み上げて来ました。

私が書写を始めたのは、小学一年生の時です。先輩方の作品に少しでも追いつこうと練習をしていました。そして特別賞が頂けるようになりましたが、思うような作品が書けず自信を無くしてしまいました。でもそんな時に「努力したら必ず報われる」と先生がおっしゃった一言で「報われる努力をしよう」と、強く心に誓い、練習を始めました。

そしてこの賞の受賞で、より自信をもつことができました。

今回の受賞は、私を後押ししてくださった先生や、いつも応援してくれた家族、一緒に練習してきた教室の仲間たちの存在があったからこそだと思います。今は、溢れるほどの感謝の気持ちで一杯です。

今後も、この名誉ある賞に恥じぬよう、常に前を前を見て、より努力、精進する決意です。

最後になりましたが、私たちに大きな夢と希望を与えてくださった審査員の先生方、大会関係者の皆様、ご指導くださった先生方に心より感謝申し上げます。